
Censimento dei cittadini con fragilità. E’ il 23 febbraio, il termine
ultimo per aderire. Importante rispondere per la redazione di un
più completo Piano d’ Emergenza Comunale.
Gli  Uffici  comunali  ricordano  che  venerdì  prossimo,  23  febbraio,  è  il  termine  ultimo  per  aderire  al  censimento  su  base
volontaria dei cittadini residenti nel territorio comunale affetti da gravi patologie, disabilità o inabilità. Rispondere è un gesto
prezioso, dal momento che obiettivo del censimento è predisporre, nel rispetto della normativa per la protezione dei dati
sensibili, un quadro completo e dettagliato dei fabbisogni, in modo da poter garantire a tutta la popolazione una risposta
efficace in caso di calamità. Come ha avuto modo di spiegare il Vice Sindaco Lidia Albani, il censimento è indispensabile per
la  redazione  del  Piano  di  Emergenza  Comunale.  Sono  interessati  non  solo  i  cittadini  affetti  da  patologie  o  disabilità
permanenti, ma anche quelli che, per un infortunio o un problema passeggero, siano limitati nei movimenti e che dunque
necessitano  particolari  precauzioni  qualora  si  verifichino  fatti  emergenziali”.  Si  rinnova  dunque  l’invito  ai  cittadini  che  si
trovano  in  condizione  di  non  autosufficienza  o  i  loro  familiari  e  caregiver,  a  compilare  l’apposita  scheda  informativa  per
l’acquisizione di tutti i dati necessari agli interventi di assistenza e soccorso. Il modulo è reperibile in forma cartacea presso
gli sportelli del Comune di Giulianova o scaricabile dal sito istituzionale. Il documento, si ricorda, potrà essere recapitato
all’Amministrazione,  tramite  l’  Ufficio  protocollo,  entro  il  23  febbraio  2024,  in  due  diverse  modalità:  via  pec  all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it,  oppure a  mano,  in  una busta chiusa recante la  dicitura  “CB4-  Censimento
persone fragili”. link https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/320908/pagsistema.html

Loughborough  (Regno  Unito).  Lutto  Chiavetta-Serafini:  E’
scomparsa la  giuliese  Elena Chiavetta

Elena
É deceduta Elena Chiavetta (sposata Sepede), nata a Giulianova, che ha lasciato la cittadina adriatica da piccola con i
genitori  Emidio  Chiavetta  e  Lea  Serafini  per  recarsi  a  Loughborough in  Inghilterra.  Elena  aveva  64  anni  ed  era  impiegata
presso la Loughborough University. Lascia tre figli ed una nipote. Alla famiglia Chiavetta – Serafini e all’amico Dom Serafini
le condoglianze della nostra redazione.
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Ente Porto:  l’escavo già programmato dei  fondali  del  Porto di
Giulianova per prevenire l’insabbiamento.

Porto di Giulianova
L’insabbiamento delle aree portuali è una delle problematiche che riguarda tutte le infrastrutture portuali dell’adriatico con
fondali prevalentemente sabbiosi.
La situazione del Porto di Giulianova, se pure interessato dal problema, non evidenzia un livello di criticità.
Dopo i  rilievi  batimetrici  effettuati  dall’Ufficio  Porti  della  Regione,  il  pescaggio  massimo per  l’ingresso in  sicurezza è  stato
portato a 3 metri, decisamente superiore a quella di altri porti vicini, compreso quello di San Benedetto del Tronto, con
profondità superiori nel canale d’ingresso e di uscita.
Il sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale Umberto D’Annuntis, raccogliendo il nostro appello, che faceva
seguito ad alcuni incontri avuti presso l’Ente Porto con la marineria per ascoltare le loro istanze, ha dato corso a novembre
2023, con il Dipartimento Infrastrutture della Regione Abruzzo, ad uno stanziamento di 400.000€ destinati proprio all’attività
di escavazione dei fondali del Porto di Giulianova.
Le somme, trasferite al Comune, verranno impiegate per effettuare attività programmate di escavo, che potranno garantire
il mantenimento di una profondità batimetrica adeguata alle imbarcazioni presenti nel nostro porto. Tale attività devono
essere  precedute  da  una  serie  di  verifiche  preliminari  indispensabili  ad  ottimizzare  l’utilizzo  delle  somme  messe  a
disposizione.
Questo stanziamento ha anticipato di poco l’importante inserimento, all’interno del Piano per lo sviluppo e la coesione
firmato tra Regione Abruzzo e il Governo Nazionale, che ha destinato al Porto di Giulianova 18 milioni di euro, importo che
consentirà di realizzare tutte quelle infrastrutture previste dal piano regolatore portuale e che, una volta realizzate, potranno
far superare definitivamente la problematica del insabbiamento e del moto ondoso in alcune zone del porto.

Venerdì 16 febbraio 2024, alle ore 18:00, nella Sala Consiliare del
Municipio  di  Controguerra,  Augusto  Di  Stanislao  presenterà  in
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anteprima il suo nuovo libro “Amore Amaro
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presenterà in anteprima il suo nuovo libro “Amore Amaro. La vita, le relazioni, i sentimenti, le emozioni”, edito da Duende.
L’opera è in corso di stampa e quella di Controguerra sarà un’anticipazione, con riflessioni e considerazioni sul tema. Porterà
i saluti il sindaco di Controguerra Franco Carletta, a cui seguirà un’introduzione del consigliere Matteo Di Natale. Ottaviano
Taddei,  della  Compagnia  Terrateatro,  leggerà  dei  brani  dell’opera  e  Alessio  Fratoni  accompagnerà  con  la  fisarmonica.
L’Autore,  infine,  dialogherà  con  il  pubblico.

Grandissima soddisfazione nella sede dell’Ente Porto di Giulianova
per la notizia annunciata ieri, direttamente dalla Premier Giorgia
Meloni  e dal  Presidente della Regione Abruzzo Marco Marsilio,
sulla destinazione di  18 milioni  di  euro in favore del  Porto di
Giulianova.

Porto di Giulianova
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Porto di Giulianova

Porto di Giulianova
Il Presidente dell’Ente Porto di Giulianova Valentino Ferrante, l’intero Consiglio di Amministrazione e il Direttore Fabio Di
Serafino  desiderano  esprimere  il  più  sentito  ringraziamento  al  Presidente  Marsilio,  che  aveva  annunciato  nella  sua  ultima
visita a Giulianova l’inserimento, all’interno del accordo per i Fondi per lo Sviluppo e la Coesione, dell’importo di 18 milioni di
euro per lo sviluppo e il completamento del Porto di Giulianova e al Sottosegretario con delega alle Infrastrutture Umberto
D’Annuntiis.
Questo importante stanziamento permetterà nei prossimi anni il completamento del Porto così come disegnato dal piano
regolatore portuale approvato lo scorso anno.
Siamo sicuri che questo importante risultato è frutto del lavoro sinergico, come già sottolineato dal Sindaco Jwan Costantini,
tra Regione Abruzzo, Comune di Giulianova ed Ente Porto, che ha restituito un ruolo centrale al Porto di Giulianova, non solo
nello scenario cittadino, ma in quello di tutta la Provincia di Teramo ed e della Regione Abruzzo, attraverso progetti e
iniziative che, anche grazie al supporto determinante degli altri soci dell’Ente (Provincia di Teramo, Camera di Commercio
del Gran Sasso, ARAP, BIM, e Comuni di Teramo, Tortoreto e Alba Adriatica), della Guardia Costiera e di tutti i soggetti che
operano nel porto, sono stati realizzati negli ultimi anni. Dalle nuovi Torri faro ai Box per la Pesca, dal pontile per l’accesso
allo specchio acqueo dei soggetti diversamente abili ai lavori nell’area della piccola pesca, dalla nascita del Consorzio per la
gestione del mercato ittico alla costituzione del GAL Pesca Abruzzo, dai concerti della scorsa estate sulla banchina di riva,
alle importanti manifestazioni veliche e di pesca, fino ad arrivare a TERA-MARE, organizzata dalla Camera di Commercio per
finire  con  l’evento  CALISTELLE  sul  molo  sud  del  porto.  Queste  attività  hanno  fatto  comprendere  a  tutti  le  potenzialità  del
nostro Porto e l’importanza di importanti investimenti infrastrutturali che ora saranno possibili grazie all’accordo firmato ieri
a L’Aquila e che determineranno un’ascesa esponenziale nei prossimi anni.

Giulianova.  Primo incontro  dell’assessore  Paolo  Giorgini  con  il
direttivo  del  Conalpa,  dopo  la  nomina  del  nuovo  Presidente,
Cristiano Gentile.
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Cristiano Gentile
Obiettivo condiviso, porre la tutela del verde al centro dell’attività amministrativa. Si sono confrontati, nei giorni scorsi, il
direttivo del Conalpa e l’assessore Paolo Giorgini. Si è trattato del primo incontro dopo la nomina del nuovo presidente,
Cristiano Gentile. Il Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio, è stato detto, vuol continuare ad essere un interlocutore
privilegiato nelle politiche di tutela e manutenzione del verde. Più che come un censore a posteriori, il Conalpa vuol porsi
come gruppo di lavoro in grado di suggerire, consigliare e prevenire, dove possibile, il depauperamento del patrimonio
arboreo esistente. “ Il nostro impegno – sottolinea il neo presidente Cristiano Gentile – va in una direzione che non deve per
forza essere di ostacolo o di critica. Ciò che conta è condividere in partenza la convinzione che il verde urbano vada tutelato,
nell’interesse  della  comunità  e  delle  generazioni  future.  Il  Conalpa  dispone  di  un  comitato  scientifico  che  può  essere
interpellato ogni  volta che se ne presenti  la necessità,  ad esempio qualora si  prospetti  una soluzione estrema come
l’abbattimento, specie se di esemplari secolari.  Sul tavolo, per intanto, abbiamo posto due progetti  caratterizzanti del
progetto operativo di Conalpa per il 2024. Il primo riguarda la valorizzazione e la promozione di due luoghi giuliesi unici: il
parco della Rimembranza, posto all’ingresso del cimitero monumentale, ed il  viale della Rimembranza, ora viale dello
Splendore. Conalpa intende dare nuova dignità ai cipressi del parco, tributo alla memoria dei caduti, nonchè far riscoprire ai
giuliesi la bellezza e il significato di questi due straordinari luoghi della memoria. Ci preme dare impulso, inoltre, alla legge
regionale che prevede la piantumazione di un albero per ogni nuovo nato. Crediamo che sia, questo, un vero investimento
per il futuro dei bambini giuliesi. E’ come aprire un conto personale, a favore di ciascun neonato, nella banca “verde” del
pianeta”.  “  Ci  saranno altri  incontri  –  commenta l’assessore Paolo  Giorgini  –  Di  sicuro siamo partiti  con lo  spirito  e
l’atteggiamento giusti. Acclarato che le crociate a prescindere servono a poco e che la tutela del verde sta a cuore a tutti,
amministratori  in  primis,  con Conalpa siamo pronti  a  collaborare  e  ad incrementare  gli  evidenti  risultati  che questa
Amministrazione ha raggiunto, in autonomia o con il supporto di altre associazioni.”

Giulianova.  Carnevale  a  quattro  zampe.  L’  organizzazione  fa
chiarezza e smorza le polemiche. L’ organizzazione del “Carnevale
a 4 zampe” previsto per domenica prossima, 4 febbraio, in piazza
Fosse Ardeatine intende ristabilire la verità dei fatti.
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FOTO ARCHIVIO Carnevale 2023
L’iniziativa, si precisa, è nata dopo che nelle trascorse edizioni del Carnevale Giuliese era stata notata la presenza di diversi
bambini mascherati a tema con i loro cagnolini. L’evento di domenica prossima prevede il coinvolgimento delle associazioni
animaliste,  riunite  nel  Coordinamento  Associazioni  Volontarie  Abruzzesi  Animali  e  Ambiente,  ma  senza  che  la  loro
partecipazione  abbia  nulla  a  che  vedere  con  la  sfilata  mascherata.  La  diffusione  di  un  messaggio  a  tutela  dei  diritti  degli
animali, contro l’abbandono e per prevenire il randagismo, è l’unico obiettivo della presenza delle sigle animaliste. Risulta
non a caso falsa, la notizia della presa di distanze della Lega del Cane di Teramo. L’associazione, infatti, non si è mai
dissociata. Semplicemente, non ha aderito per motivi di organizzazione interna che non corre l’obbligo di dover giustificare.
Sui presunti maltrattamenti agli animali causati dalla confusione e dall’alto volume della musica, si puntualizza che l’evento
è stato organizzato una settimana prima del Carnevale proprio per sottrarre gli animali dalla chiassosa animazione che
accompagna  il  passaggio  dei  carri.  Si  ribadisce,  infine,  che  non  era  intenzione  urtare  la  sensibilità  di  nessuno,  ritenendo
peraltro  minima  la  differenza  tra  una  sfilata  organizzata  a  Carnevale  o  un  più  comune  concorso  di  bellezza  canina.
L’appuntamento resta dunque per le 15 di domenica, in piazza Fosse Ardeatine. Ciò che spiace è che si voglia mettere in
discussione il  Carnevale, e trasversalmente l’  Amministrazione Comunale, strumentalizzando un argomento, quello del
benessere animale, che vede in realtà tutti d’accordo. Il Carnevale, nato spontaneamente in questi ultimi anni, non è mai
stato inquinato dalla politica e mai la politica si è insinuata nei comitati. In quella che riteniamo una festa di tutti, le
campagne elettorali non hanno avuto, e continueranno a non avere, alcun diritto di cittadinanza.

Giulianova. Progetto “Io Studio”. Resi noti dalla Regione i nomi
dei  beneficiari,  che  saranno  contattati  telefonicamente  dall’
Ufficio  Pubblica  Istruzione del  Comune.
L’ Ufficio Pubblica Istruzione rende noto che la Regione Abruzzo ha comunicato l’elenco dei beneficiari della Borsa di studio
del progetto “Io Studio” per l’Anno Scolastico 2022/2023. Tutte le informazioni e la modalità di riscossione sono consultabili
sul  sito  istituzionale  del  Comune.  Gli  Uffici  provvederanno  a  contattare  telefonicamente  gli  aventi  diritto.  Per  ulteriori
informazioni  è  possibile  contattare  l’  Ufficio  Pubblica  Istruzione  al  numero  085.8021300.  Link  utile:
https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/320938/pagsistema.html
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Giulianova.  Polizia:  arresto  per  rapina  aggravata  alla  stazione
ferroviaria.
Nel pomeriggio di martedì 23 gennaio 2024 personale della Squadra Mobile della Questura di Teramo, con la collaborazione
di personale del Compartimento Polizia Ferroviaria Marche-Abruzzo – Posto Polfer di Giulianova (TE), nell’ambito di un’attività
di indagine coordinata dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo, ha eseguito un’ordinanza applicativa di
custodia cautelare in carcere nei confronti di un cittadino italiano di 42 anni e di una cittadina ceca di 29 anni, entrambi noti
alle Forze di Polizia, accusati del reato di rapina aggravata.

La predetta misura cautelare è stata emessa dal G.I.P. del Tribunale di Teramo.

L’attività di indagine della Squadra Mobile ha permesso di arrivare al provvedimento a carico dei due soggetti che, nella
serata  del  18.01.2024,  presso  la  Stazione Ferroviaria  di  Giulianova (TE),  avrebbero  aggredito  e  rapinato  un  ragazzo
pakistano di 18 anni. In particolare, i due, dopo aver seguito la vittima, l’avrebbero colpita con calci e pugni, mettendole
anche le mani al collo, facendola cadere a terra e strappandole di dosso la maglietta. All’esito dell’azione criminosa, si
sarebbero impossessati di una somma di denaro in contanti e di uno zaino, contenente effetti personali del ragazzo rapinato,
zaino poi abbandonato poco dopo in una zona limitrofa alla Stazione.

I soggetti, rintracciati sempre presso la Stazione Ferroviaria di Giulianova, sono stati accompagnati in Questura e, effettuate
le formalità di rito, tradotti presso la Casa Circondariale di Teramo.

Alla  donna  sono  stati  anche  notificati  provvedimento  di  Foglio  di  via  obbligatorio  con  divieto  di  ritorno  nel  Comune  di
Giulianova e provvedimento di D.A.C.Ur. relativo a tutti i locali pubblici e aperti al pubblico della Provincia di Teramo, atti
emessi dal Questore di Teramo. L’uomo invece era già sottoposto alla misura cautelare dell’obbligo di presentazione alla p.g.
per altro reato, nonché destinatario di Avviso Orale del Questore.

Stazione di Giulianova
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Giulianova.  Ente  Porto:  scelte  due  figure  professionali  che
andranno ad integrare  l’organico  amministrativo.

Ente Porto Giulianova
Erano 35 i partecipanti al bando.

Si sono concluse la scorsa settimana le Selezioni pubbliche per la scelta di due figure che andranno ad integrare l’organico
dell’ente Porto di Giulianova. I due bandi, pubblicati nel mese di ottobre, erano riferiti ad un impiegato amministrativo e ad
un tecnico da assumere entrambi con contratto part-time a tempo determinato, ed hanno visto la partecipazione di 19
candidati per il ruolo amministrativo e 16 candidati per il ruolo tecnico.

Le candidate risultate vincitrici al termine della selezione andranno ad integrare l’organico attualmente composto da un
unico dipendente amministrativo con il ruolo di Segretaria.

Il Presidente e l’intero Consiglio di Amministrazione colgono l’occasione per ringraziare pubblicamente Edmondo d’Ignazio
per  la  devota  e  preziosa  collaborazione  prestata  in  favore  dell’Ente  Porto  fin  dalla  sua  costituzione,  offrendo  un  apporto
fondamentale al percorso di crescita e di sviluppo delle attività relative al diporto, alla pesca e al turismo.

L’ampliamento dell’organico dell’ufficio del ENTE PORTO consentirà di svolgere in maniera più agevole tutti gli adempimenti
legati ai progetti di sviluppo che per il triennio 2024-2026 sono previsti nel piano strategico approvato dall’assemblea dei
soci.
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